

Gewand Kuchen

Winterlinger Weg 6-20, Balingen Straße 61-81, Onstmettinger Weg 5-11



Gewand Kuchen

Wegen seiner guten Ernten und des reichen Grundwasservorkommens wurde das Gebiet von den Möhringer Bauern als „**Gewand Kuchen**“ bezeichnet. Im Jahre 1972 kaufte die Allianz Lebensversicherung AG das Areal und ließ durch die Architekten Prof. Hans Kammerer und Dipl. Ing. Walter Belz die heutige Siedlung erbauen. Seit 2003 sind die Wohnungen im Besitz von Privateigentümern.

Objektbetreuung: Hollenbach Hausverwaltungs GmbH & Hausmeisterservice Thiele